



**TRAGEDIA EN UN HOTEL.** Kansas City, julio 19.— Al desprenderse los puentes colgantes, en una sala de entretenimiento del hotel Hyatt, causaron la muerte de más de 111 personas. Se tuvieron que utilizar grúas para levantar los pedazos de hierro, que cayeron sobre decenas de personas. En la gráfica, una panorámica de la destrucción. (UNIFAX II de UPI).

## Sigue Ataque de Israel a Palestinos en Líbano

TEL AVIV, julio 19. (AP).— La aviación israelí atacó objetivos de las guerrillas palestinas en el sur del Líbano, tras un ataque con cohetes de los palestinos, que causó un muerto y varios heridos en una población israelí, informó el Comando militar. Los aviones regresaron a salvo, tras sus operaciones contra los cuarteles generales regionales de las Organizaciones guerrilleras y posiciones de lanzamiento de cohetes, que hicieron impacto en la población de Kiryat Shmona, en el norte de Galilea, a

gregó el comunicado. El ataque se llevó a cabo en instantes en que se hallaba en Israel, el Enviado Especial norteamericano Philip C. Habib, que trata de concertar un cese del fuego entre israelíes y palestinos. Habib urgió al Primer Ministro, Menachem Begin, que evitase emprender ataques como el del viernes, que dejó cientos de muertos en Beirut, dijo Radio Israel. La Emisora dijo que Begin respondió que los ataques eran necesarios, para proteger a civiles israelíes

de las andanadas de cohetes provenientes de la frontera libanesa y pocas horas después el Comando Militar, anunció que sus aviones bombardeaban baluartes palestinos en el Líbano Meridional. Los cuarteles generales atacados pertenecían a Al Fatah y el Frente Democrático Popular para la Li-

—Favor pase a la página 29.

## 111 Muertos Deja Derrumbe en Hotel de Kansas City

KANSAS CITY, Misouri, julio 19. (AP).— Dos gigantes corredores suspendidos sobre un salón del hotel Hyatt Regency, de esta ciudad, se derrumbaron, ocasionando la muerte de 111 personas, la mayor cantidad de víctimas de un desastre, desde que se produjo el peor accidente de aviación en la historia de este país. Se informó que aún no se

—Favor pase a la página 35.

## En Estados Unidos

### Investigan a Posible Guerrillera Salvadoreña

CORPUS CHRISTI, Estados Unidos, julio 19. (UPI).— Una mujer que funcionarios de El Salvador afirman es una guerrillera comunista, negó la acusación, pero dijo llorando que nunca podrá volver a su país por temor a ser asesinada. Ana Estela Flores Guevara, quien cumple una sentencia de 90 días en prisión, por entrar en forma ilegal a Estados Unidos, dijo a los Agentes del FBI, que funcionarios de El Salvador le han acusado falsamente de ser

una dirigente revolucionaria, conocida como Comandante Norma.

—Favor pase a la página 32.

La diminuta Guevara, capturada con otros 12 salvadoreños en un camión, cerca de Cotulla, Texas, dijo hace un mes que reconoció una fotografía difundida.

## Ejército de Honduras con Asesores de E.U.

MANAGUA, julio 19. (ACAN-EFE).— El Jefe del Estado Mayor de las Fuerzas Armadas de Honduras, General Enrique Chinchilla, reconoció hoy aquí que el Ejército de su país cuenta con cinco asesores militares norteamericanos. El General Chinchilla, en declaraciones para "El Nuevo Diario", de Managua, reveló también que van a llegar a Honduras otros tres asesores del Ejército de los Estados Unidos.

—Favor pase a la página 32.

que siempre ha funcionado allá, como también en varios países", explicó el Jefe Militar hondureño.

Respondiendo a interrogantes sobre un rearme y tendencia hacia el armamentismo en el Ejército hondureño, el General Chinchilla declaró: "Más bien tengo noticias de que es Nicaragua la que ha estado recibiendo armas de otros países".

—Favor pase a la página 32.

# Confiscaciones Anuncia el Gobierno Sandinista

MANAGUA, 19 julio. (Por Félix Racho, Enviado Especial de ACAN-EFE).— La confiscación de empresas descapitalizadas o abandonadas y la implantación de medidas económicas especiales, entre ellas una profunda reforma agraria, fueron los anuncios básicos del segundo aniversario sandinista, que protagonizó hoy en Managua el comandante Daniel Ortega Saavedra.

Daniel Ortega, Coordinador de la Junta de Gobierno de Reconstrucción Nacional y miembro, con otros ocho comandantes, de la Dirección Nacional del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), pronunció el discurso conmemorativo del triunfo revolucionario sobre el régimen de Anastasio Somoza.

Humberto Ortega, que es también miembro de la Dirección del FSLN y a la vez ministro de Defensa, fue propuesto por su hermano Daniel para jefe de las Milicias Nacionales, cargo que dejó vacante el comandante guerrillero Edén Pastora, "Cero", al abandonar este país hace diez días.

Daniel Ortega fue exponiendo ante lo que él llama

el "poder popular", es decir las multitudes sandinistas congregadas en la "Plaza 19 de Julio", las medidas del FSLN, que no encontraron ni una mínima voz de discrepancia.

También se celebraba el veinte aniversario de la fundación del FSLN, en Tegucigalpa, por Carlos Fonseca Amador, Silvio Mayorga y Tomás Borge, de los cuales sólo sobrevive Borge, que ahora es ministro del Interior y que hoy pronunció un discurso de enaltecimiento del

triunfo sandinista. Trece empresas cuyos dueños han realizado maniobras de descapitalización serán confiscadas inmediatamente, como lo serán los bienes de nicaragüenses que abandonen el país por más de seis meses.

Las fincas ociosas o mal explotadas de más de trescientas cincuenta hectáreas, serán expropiadas y no podrá haber latifundios mayores de setecientas hectáreas.

—Favor pase a la página 35.

## Industriales Piden una Reunión Cancilleres C.A.

SAN JOSÉ, 19 julio. (ACAN-EFE).— El Consejo de Directores de la Federación de Cámaras y Asociaciones Industriales de Centro América, pidió aquí a los gobiernos del área, que realicen una reunión centroamericana de cancilleres, y otra de Ministros Encargados de Integración.

El guatemalteco Gerbert Fisher, presidente de "FECAICA", dijo que la reunión de Cancilleres se justifica para que en la misma se tomen las disposiciones necesarias, para

llevar a la práctica las iniciativas que permitan obtener el financiamiento y la asistencia técnica externos en forma conjunta.

El dirigente guatemalteco no reveló la respuesta de su organización a la solicitud presentada, por industriales panameños, para ingresar a esa Federación.

Sobre la decisión de Honduras que gravó con un

—Favor pase a la página 32.

## Quitán la Ciudadanía a Escritor Ruso

MOSCU, julio 19. (UPI).— El autor Vladimir Voinovich, cuyas sátiras acerca de la burocracia soviética y el Ejército Rojo, le ganaron elogios en el exterior y prohibiciones en casa, ha sido despojado de su ciudadanía soviética, informó una publicación oficial.

El escritor de 49 años viajó a Alemania Occidental, en diciembre último, con una visa que le permitió dejar su país por un año.

Dijo a su partida que planeaba regresar a Moscú, pero el decreto oficial del Soviet Supremo (Parlamento), revocó su

—Favor pase a la página 25.

## Economía Mundial Ante Sería Crisis Dice FMI

WASHINGTON, julio 19. (UPI).— El Fondo Monetario Internacional pronosticó hoy un desalentador cuadro de la economía mundial, en que los países más pobres son los que sufren con más rigor sus problemas.

"Cuando uno observa la situación de los países en desarrollo no petroleros — dice el FMI —, es motivo de particular preocupación el mal estado del subgrupo de naciones de bajos ingresos".

Aunque el segundo informe anual sobre "perspectivas de la economía

mundial" es, al menos, tan desalentador como el del año anterior presenta, empero, algunos aspectos positivos.

Esos aspectos son: La buena marcha de la reversión de los recursos petroleros, que favorece a los países más pobres, y el buen manejo que tuvo la segunda ronda de aumento de los precios del petróleo, 1978-80, mejor que en 1973-74.

Además, los grandes países industriales controlan mejor sus agregados monetarios; se han restrin-

—Favor pase a la página 30.



**BEGIN CON ENVIADO DE EE.UU.** Jerusalén, Israel, julio 19.— El Primer Ministro, Menachem Begin, segundo de la izquierda, conversa con el Enviado estadounidense, Philip Habib, extrema derecha. También están presentes el mayor general Yehoshua Saguy, jefe de Inteligencia Militar, izquierda, con el mapa, y el ministro de Relaciones Exteriores, Yitzhak Rabin, tercero, de la izquierda. (UNIFAX II de UPI).